
 

 

 

 

 

 

 

 

霞 
２０２３年１２月 第６１号 

東洋大学甫水会（保護者会）埼玉県南支部 

支部長 大竹 基之 

 

 支部長挨拶 大竹 基之 （文学部 ４年 保護者） 

甫水会埼玉県南支部の皆さん、こんにちは！ 

 2023 年 7 月の総会で新支部長に就かせて頂きました大竹基之です。新しい体制に

て今年度の活動を始めさせて頂きました。 

 9 月 30 日に４年ぶりの研修旅行を行いました。たくさんの方にご参加頂き、楽しい

１日を過ごせました。 

 今年は支部活動で２つの変革を行います。 

 １つは研修旅行を春開催に移行します。これまで研修旅行は春から計画し、秋開催

でしたが、7 月に役員交代があるため、卒業となる役員さんは参加できない課題があ

りました。今年度は我々支部役員の負担が増えますが、春にもう一度行い、計画から 
実行までを 1 年の活動期間に行えるように切替えます。 

 もう１つは支部体制の見直しです。事務局を廃止し役員さんの負担を軽減して参ります。 

 より多くの方が参加しやすい活動に取組んで参ります。ご興味ありましたら、是非、ご参加頂けますと嬉し

いです。 

 就職講演会 

  木之本敬介先生 プロフィール 

1961年生まれ。東京都出身、早稲田大学政経学
部卒。1986年朝日新聞社に入社し、政治部記者
や採用担当部長などを経て、就活サイト「あさがく

ナビ」編集長を 10年間務める。今夏、就職情報会
社・学情のエグゼクティブアドバイザーに就任。国
家資格・キャリアコンサルタント。 

7月 16日（日）ロイヤルパインズホテル浦和にて 
支部総会、就職講演会、懇親会が行われました  懇 親 会 

７月 16 日（日）、ロイヤルパインズホテル浦和プラチナル

ームにて就職講演会がありました。 「今どきの就活 親はどう

する？ ３大 NG と親にしかできないこと」と題した、朝日学情

ナビ前編集長の木之本敬介先生の講演でした。 

今回も対面とオンラインのハイブリット公演で、私は対面で

参加しました。講演は就活生の親としての心構えを中心に、

就活の最新事情から失敗しない企業選びまで盛りだくさんの

内容でした。大学入学当初から、就活を気にしている我が子

を見て大学生活を楽しめばいいのに、と思っていましたが、親

世代（バブル世代）とは異次元な今の就活事情を聞いて、納

得しました。厳しい社会の荒波に真っ向から立ち向かう就活

生に、親としてどう寄り添って乗り切ればいいのか、学びが多

かったです。 

先日の就職講演会後の大学保護者会の懇親会は、木之

本先生の貴重なアドバイスとともに、楽しいひとときを過ごすこ

とができました。コロナ禍が終息し、ロイヤルパインズホテルで

開催されたこの懇親会では、4年ぶりにアルコールと豪華ビュ

ッフェのディナーが支部会員の皆様に喜んでいただけまし

た。 

保護者の方々との交流は、新しいつながりを築く素晴らし

い場となりました。埼玉南部の地域の方々が集まり、笑顔と

温かい雰囲気に包まれました。テーブルを囲みながら、子ど

もたちの進路や学生生活について情報交換が行われ、共通

の話題で盛り上がりました。 

初めての参加者も多く、緊張している様子も見られました

が、親しみやすい雰囲気が、皆を和ませていました。 

参加者たちが交流する中で、他の保護者の経験や知識を

聞くことで、新たな示唆を得ることができました。これらの貴重

な情報は、子供たちの未来に対するサポートとなるでしょう。 

楽しい時間を提供していただき木之本先生と保護者の皆

様に貴重な繋がりができたことを心から感謝します。このよう

な懇親会が今後も続けられることを願いつつ、次回の開催を

楽しみにしています。 

星龍登（国際学部 ４年 保護者） 

本人が納得した仕事に就

くためにも、過干渉にならず

に、関心を持ってさりげなく

就活を支えたいと思いまし

た。つい、お節介な口を挟

みがちな私には全く自信が

ありませんが、バシッと先生 

に仰っていただいて、今後、全ての面において心していこうと

思いました。有意義な時間をありがとうございました。  

丸岡広美（生命科学部 ２年 保護者） 

支部だより 

コバトン 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

支部だより 霞 ２０２３年１２月 第６１号 

 天候にも恵まれ、参加した皆様のご協力のおかげで、無事に全ての行程を終了することが

でき、とても楽しい研修旅行でした。 

 今年で創業 200 年を迎える木内酒造様は趣のある造りで、歴史を感じる店内には日本酒、

梅酒、ビールを購入する事はもちろん、試飲も楽しみながら買い物をすることができまし

た。 

 ひたち海浜公園のコキアは、まだくすみグリーンが多かったものの、赤く色づき始めたコ

キアもちらほら、他にもコスモスやススキがとても美しかったです。 

 研 修 旅 行 9 月 30日(土) 木内酒造～国営ひたち海浜公園～ 
～めんたいパーク大洗 

涼しい海風が気持ちよく、心身共に癒されました。 

 めんたいパークでは工場見学や現地でしか味わえないめんたいソフトク

リームを堪能したり、明太子メニューの紹介もあり、つい財布の紐も緩み、

買い物を存分に楽しむことができました。 

 保護者同士の交流のきっかけにもなり、有意義な 1 日を過ごすことがで

きました。ありがとうございました。 

 葛岡かおり（理工学部 1 年 保護者） 

 第２回 アンケート結果 ～ テーマ：アルバイト代の使い道 ～ 

前回のアルバイトの実態調査に引き続き「使い道」につ

いてアンケートさせて頂きました。ご協力頂いた皆様、あ

りがとうございました。 

埼南支部は実家暮らしが主体ですので、生活費というよ

り交際費といった自分のために使っているお子様が大半を

占める結果で、今を楽しんでくれているなぁと安心しまし

た。 

その中で「貯金」をされている方が一定割合おられ、「Ｚ

世代は堅実なのか」と思いましたが、ネットで見てみると

昔から上位なのですね。若かりし自分に猛省です。先を見

据えて今を過ごせることは、計画性や自制心を養う上でも

有意義な使い道なのかもしれません。それよりも“自己投 

服 飾 代

理 容 、 美 容 、 メ イ ク 代

交 際 費 （ 飲 み 会 、 旅 行 な ど ）

趣 味 （ ゲ ー ム 、 ス ポ ー ツ な ど ）

ギャンブル（スロット、競馬など）

運 転 免 許

習 い 事 （ 語 学 、 資 格 取 得 な ど ）

ス マ ホ 代

生 活 費

貯 金

投資（外貨、 FX、仮想通貨など）

通学交通費、学費以外は全て自己負担

資”という声もありますが、それを求めるのは親が実践してからですかね。 

さて、そのようにお子様が青春を謳歌している大学生活ですが、『大学が何をしてくれているか』知りたいけれ

どホームページだけでは実感が沸き辛い・・・そんな声に応えられる強みが甫水会埼南支部！ 次回は進学の悩

みを大学サポートで乗り切った体験談を紹介します。 

鈴木伸弥（国際学部 ２年 保護者） 

令和 
６年 箱根駅伝をみんなで応援しよう！ 

令和６年１月３日(水)復路１０区で駅伝チームを応援しましょう 

■ 集合：12時 30分 日比谷花壇 日比谷公園本店前 
※ 応援場所付近のトイレは大変混み合いますのでお済ませの上、暖かい服装でお出かけください。 

※ 応援後は集合写真を撮ります。 

※ 中止の場合は、甫水会ＨＰの埼南支部活動報告でお知らせします。 集合場所のＱＲコード → 

このノボリが 

目印です 

今後の 
予 定 

２０２４年１月 ３ 日（水） 箱根駅伝応援 東京日比谷 
２０２４年３月１６日（土） 研修旅行 in秩父（同封ﾘｰﾌﾚｯﾄをご確認下さい） 
２０２４年６月頃      霞６２号発行 
２０２４年７月２１日（日） 支部総会・就職講演会・懇親会 

 

～ 甫水会サイトにアクセスを～  ～ 甫水会埼南支部役員募集中 ～ 
役員会は年に 10 回程度、週末 1～2 時間 浦和駅周辺で行っております。それぞれが無理

のない範囲で、楽しく参加しています。一緒に活動していただける方、少しでもご興味

ある方など、ぜひお気軽に、 saitama_south@toyo-hosui.jp までご連絡ください。 

KOBATON 
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